

*Möge das Lichtlein wie ein Stern so klar in beiden Weiten leuchten –
für Vreni auf der grossen Reise und uns zum Trost.*

HERZLICHEN DANK

für die Anteilnahme und Verbundenheit, in den schweren Stunden des Abschieds von

Vreni Flöscher-Meierhofer

31. Mai 1939 – 29. März 2019

Viele tröstende Worte sind gesprochen worden.

Viele Zeichen der Liebe und der Freundschaft durften wir erfahren.

Ein Ärzteteam und Pfleger/innen der Intensivstation am Spital Bülach, die Tage lang alles Menschenmögliche getan haben, um das Unabwendbare doch noch abzuwenden.

Die wunderschöne, persönliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes durch Herrn Pfarrer Volker Schnitzler.

Das herrliche Trompetenspiel von Roland Schiesser.

Die grosszügigen Spenden für die Kinderhilfe des Swissairpersonals.

Dafür sagen wir ganz herzlichen Dank.

Wir werden unser Mami und Grossmami nie vergessen.

Die Trauerfamilie

*Markus, Erika, Matthias, Andrina und Florian Flöscher
Barbara, Jörg, Tim und David Altorfer-Flöscher*